



夢と希望の卒業証書授与(卒園)式と入学式

3月15日(金)に中学校の卒業証書授与式が、また、19日(火)に幼稚園の卒園式、22日(金)に小学校の卒業証書授与式がそれぞれ挙行されました。卒業(園)生の皆さんは、4月から始まる新しい生活へ夢と希望に胸をふくらませ、元気に巣立っていきました。また、4月8日(月)には小・中学校の入学式、10日(水)には幼稚園の入園式が行われました。

さやまっ子の皆さん、おめでとうございます。



狭山台幼稚園の卒園式

狭山リトルシニアが、日本リトルシニア全国選抜野球大会に初出場

3月11日(月)、日本リトルシニア全国選抜野球大会(3月25日～31日・京セラドーム大阪)に出場する狭山リトルシニアの選手たちが、市長に出場の報告をしました。一人ずつ、全国大会へ向けた抱負を述べた後、市長から「体調管理をしっかりして、最高のコンディションで試合に臨んでほしい」と激励されました。

大会では、選手一丸となって、全力で戦いましたが、惜しくも初戦敗退となりました。この経験を糧として、さらなる飛躍が期待されます。



好き嫌いせずに残さず食べられました

3月21日(木)／新1年生の給食体験(堀兼学校給食センター)

水野児童館の主催で新1年生になる子ども達が学校給食を体験。

4月から始まる小学校での生活に胸をときめかせながら、おいしい給食を楽しみました。



元気いっぱい！親子で体を動かしました

3月18日(月)／親子体操で遊ぼう(ちゃっぼ保育室)



音楽に合わせて親子で体操。お母さんお父さんも子どもの動きに合わせて体を動かし、少し汗ばむくらいの運動で楽しい時間を過ごしました。

狭山の今昔物語 Vol.24 — 狭山准看護学校(衛生学院) —

狭山准看護学校の前身は、昭和42年に開校した市立衛生学院。平成5年に狭山市医師会へ運営を移管するまで、准看護婦科622名、調理師養成科・歯科衛生士科1,200名の卒業生を輩出しました。本年4月からは、校舎を狭山元気プラザに移して新たなスタートを切っています。



昭和43年度入学式。初代学院長は市医師会長の故村上昇氏(名誉市民)



新たな環境のもとで、心豊かな准看護師が育っています(狭山元気プラザ)

入間川の環境保全にご協力を

3月2日(土)／入間川クリーン作戦(入間川河川敷)

入間川をきれいに保つために行われた「入間川クリーン作戦」。地元自治会や市内企業など1,320名の参加があり、1日で2,860kgのゴミを収集しました。



皆さんの協力で、河川敷がきれいになりました

あでやかな打ち掛け姿に、薄化粧…

3月2日(土)・3日(日)／お姫さまになろう(博物館)

参加した子ども達は、着物を着付けてもらう自分の姿を鏡で見ながら、かわいらしいお姫さまに変身。桃の節句の楽しい思い出ができました。



「どう？素敵でしょう」扇子を持ってハイポーズ

東京狭山線が開通！渋滞解消に期待

3月24日(日)／東京狭山線開通式(堀兼地区)

工事中だった東京狭山線の堀兼神社(北)交差点から所沢市までの区間(約1.9km)が開通し、記念式典が挙行されました。これにより、国道407号(圏央道狭山日高IC付近)から国道463号(関越道所沢IC付近)までの全区間が開通し、交通の利便性が向上しました。



地元権利者の皆さんの多大なご協力により完成

あなたが写っていませんか？広報さやまに掲載した写真は、広報課で撮影したものでしたら無料で差し上げます。広報課までご連絡ください。

出演者も観客も一緒に楽しめます

3月23日(土)／市民参加イベント2013春(市民交流センター)

市内で文化活動をする人たちに発表の場を提供することを目的として、市民センターが企画した初のイベント。多数の応募者の中から、フラダンスや声楽、オカリナ、阿波踊りなど9団体が選ばれ、ステージで発表しました。次回は、秋の開催を予定しています。



リズムカルな靴音を響かせるタップダンス

世の中は分からないことが多いから楽しい

3月13日(水)／小柴昌俊氏講演会(西武学園文理中・高校)

2002年にノーベル物理学賞を受賞した小柴昌俊さんの講演会が、西武学園文理中学・高校で開かれました。小柴さんは、約300名の生徒の皆さんにニュートリノを観測した際のエピソードなどを披露し、未来のノーベル賞候補たちにエールを送りました。



時折笑顔を見せながら、優しい口調で語る小柴さん